PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

20 de febrero de 2025

Contacto: Andrew Wittenberg

385-522-3800 - andrew.wittenberg@slc.gov

- - - - -

<u>La alcaldesa Mendenhall recomienda a Brian Redd como el próximo jefe de policía de Salt Lake City</u>

La alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall, anunció a Brian Redd como su recomendación para el próximo jefe de policía de la ciudad para el Departamento de Policía de Salt Lake City.

Salt Lake City requiere un liderazgo decisivo en materia de seguridad pública que dé forma a mucho más que el Departamento de Policía de Salt Lake City, un liderazgo que establezca la seguridad, la confianza, la comunicación y la transparencia con nuestras comunidades, pero también la capacidad de liderar los problemas regionales que se desarrollan en las ciudades capitales.

"A medida que nuestra ciudad crece, la policía debe continuar evolucionando y responder mejor a los desafíos dinámicos de nuestra comunidad", dijo la alcaldesa Mendenhall. "Por lo tanto, es fundamental que enfrentemos este momento con urgencia y con un liderazgo en nuestro departamento de policía que esté arraigado en un profundo compromiso con la colaboración. Creo que Brian Redd es ese líder".

Redd aporta una amplia experiencia en la aplicación de la ley y un fuerte liderazgo colaborativo a Salt Lake City, que está comenzando un nuevo capítulo en la seguridad pública para garantizar el bienestar a largo plazo de la ciudad.

"Estoy ansioso por apoyar y servir con las grandes mujeres y hombres del Departamento de Policía de Salt Lake City", dijo Brian Redd. "También espero servir a los residentes de esta gran ciudad".

"Mi objetivo es entrar y escuchar a todos los niveles dentro de la organización y a los miembros de nuestra comunidad sobre cómo podemos servir mejor. Trataré de utilizar mis relaciones establecidas en los sistemas de justicia penal y servicios sociales para resolver la desafiante intersección de la delincuencia, la falta de vivienda, la salud mental y la adicción, al tiempo que

me asocio con todos los niveles de gobierno y el sector privado para garantizar que las personas sean tratadas con dignidad y humanidad, al tiempo que garantizo una comunidad segura para todos", dijo Redd.

Más recientemente, Redd se desempeñó como director ejecutivo del Departamento Correccional de Utah. Antes de ese nombramiento, trabajó en Salt Lake City como vicepresidente de la División de Cumplimiento de Goldman Sachs. Antes de Goldman Sachs, trabajó durante 21 años en el Departamento de Seguridad Pública de Utah, comenzando como patrulla como policía estatal y terminando como director de la Oficina Estatal de Investigación y el Centro Estatal de Información y Análisis en 2021.

Más allá de sus cargos formales, Redd también se ha desempeñado en numerosos comités y juntas asesoras, incluido el Consejo de Víctimas del Crimen de Utah, la Junta de Asesores de Refugiados de Utah, Volunteers of America Utah, el Comité Asesor de Sustancias Controladas de Utah, y como líder estratégico en los esfuerzos de reforma policial de 2020 que involucran a socios encargados de hacer cumplir la ley, defensores de la justicia social, miembros de la comunidad y legisladores para abordar las disparidades raciales. También estableció el primer programa de servicios para víctimas y un equipo de respuesta conjunta en el Departamento de Seguridad Pública de Utah.

Redd tiene una licenciatura en administración de empresas de la Utah State University y una maestría en administración pública de la Universidad Brigham Young. También se graduó de la Escuela de Comando y Personal de Policía de la Universidad Northwestern.

Siguiendo esta recomendación de nombramiento, se anticipa que Redd se presentará ante el Concejo Municipal el 4 de marzo de 2025 para obtener asesoramiento y consentimiento.

El anuncio de hoy confirma el compromiso público del alcalde de anunciar un interino o reemplazo para el 1 de marzo o antes.

###